



Liebe Lauffreunde,
liebe Unterstützer des WETON-Benefizlaufes,

die Gesundheit der Läufer, der Gäste und unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter steht in Zeiten von Corona an oberster Stelle.

Aus diesem Grund sagen wir den für 19.09.2020 geplanten WETON-Benefizlauf ab.

Im Jahr 2021 möchten wir die Tradition mit dem 13. WETON-Benefizlauf fortführen und am 3. Wochenende im September mit Euch allen wieder an den Start gehen. Darauf freuen wir uns schon heute.

Den Entschluss in diesem Jahr „aussetzen“ zu müssen, bedauern wir sehr. Da es uns ein großes Anliegen ist „Kinder in Not“ durch unsere Mitmach-Aktion zu unterstützen, werden wir der Leberecht-Stiftung eine Spende zukommen lassen.

Wir wünschen Euch alles Gute und bis dahin, bleibt gesund.

Mit besten Grüßen

WETON Massivhaus GmbH

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Büttner", is written over a horizontal line.

Hartmut Büttner
Geschäftsführer